L'Art Scène

L'association « L'Art Scène » vient de voir le jour à Pulversheim. Aurélie Berger en est la présidente.

SITUÉE À PULVERSHEIM, la toute nouvelle association « L'Art Scène » a pour but de permettre à des artistes de tous genres et de tous styles, emmenés par la passion commune de la musique, de se produire. Dix chanteuses aux influences diverses proposent un répertoire éclectique, de la variété au rock.

Joie et bonne humeur

La présidente, Aurélie Berger, explique: « Après plusieurs séries d'animations avec les élèves de l'école de chant Aurélie Music que je dirige, nous avons eu l'idée de créer cette association afin de pouvoir mettre en avant chaque artiste qui se produit. Se sont joints à nous des techniciens du son et de la scène. Le partage d'une passion commune, la musique, est pour nous le moyen de faire de nouvelles rencontres, de nous épanouir dans le chant et de profiter de la scène dans la joie et la bonne humeur. »

Si l'association participe à ces événements comme des fêtes de



Quelques membres de la nouvelle association "L'Art Scène "autour de leur présidente Aurélie Berger (agenouillée à droite). PHOTO DNA

village ou de la musique, elle ambitionne aussi de faire des spectacles. Tous les membres sont passionnés, soit par la musique, soit par la scène. L'association est ouverte aux chanteurs et chanteuses, techniciens du son, musiciens, mais elle sera également ouverte à tout autre art de la scène, ou à toute personne désireuse d'aider l'association lors de ses manifestations. En plus d'Aurélie, le comité directeur est composé de Marie Zaepffel, Nicolas Koehl, Florine Miesch, Laura Guglielmi, Laura Berger et Manon Armspach. ■

M.H.